

Maladie Rénale Chronique : Semaine nationale avec les biologistes médicaux !

Les Biologistes Médicaux (BIOMED) s'impliquent dans la campagne de **sensibilisation du grand public au dépistage des maladies rénales**.

Vous trouverez en pièce jointe les affiches réalisées aux côtés de l'Assurance Maladie, du Collectif National des Associations d'Obèses, de l'Alliance du Coeur, de la Fédération Française des Diabétiques, ainsi que de Renaloo La voix des malades du rein. Ces affiches sont à diffuser au plus grand nombre.

Les BIOMED ont également participé à la conférence de presse de Renaloo du mardi 4 mars et ont mis en valeur l'importance d'un parcours coordonné et d'une information harmonisée auprès de l'ensemble de la population.

Les biologistes médicaux en ville et à l'hôpital ont un rôle majeur à jouer dans le parcours de soins, avec un dépistage plus précoce, grâce à la réalisation du rapport albuminurie sur créatininurie chez les patients ayant un débit de filtration glomérulaire (DFG) est < 60 , et grâce au calcul du score de risque rénal (SRR) permettant de prédire la survenue de la dialyse.

Le déploiement de ce score sur l'ensemble du territoire permettrait de détecter plus précocement, d'améliorer l'adressage des patients et leur prise en charge, contribuant ainsi à limiter la survenue des maladies rénales chroniques et leurs complications.

Les biologistes médicaux du secteur privé et public sont prêts, aux côtés des patients et des professionnels de santé, à améliorer la prise en charge des maladies rénales et appellent les autorités à élargir le dépistage à la population dans le cadre des bilans de prévention liés à l'âge.

Lionel Barrand,
Président Les biologistes Médicaux
06 67 20 81 88 - president@lesbiomed.fr

